



Durante los días 2, 3 y 4 de octubre se ha llevado a cabo una convivencia en el Hotel Confortel Ilunion Islantilla, subvencionada por Fundación Telefónica y Fundación Once.

Que dentro de su IX Convocatoria de Ayudas a Proyectos Sociales, aprobó a la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple el proyecto “Reinserción social - convivencia de afectados, cuidadores y voluntarios”.

Ha sido una actividad muy gratificante en la que han participado 67 personas, entre afectados, familiares, cuidadores y voluntarios.

Cabe destacar el importante papel que han tenido los voluntarios de Fundación Telefónica, sin los cuales nada de esto hubiera tenido lugar, su implicación, su entrega y su compromiso han dejado una hermosa huella.

Nuestro agradecimiento por el apoyo a la Esclerosis Múltiple.











